

Protokolleintrag vom 26.02.2003

2002/488

**Dringliches Postulat von Cornelia Schaub (SVP) und Christopher Vohdin (SVP) vom 20.11.2002:
Stadtpolizei, Erhöhung der Anzahl Hundestaffeln**

Cornelia Schaub (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 821/2002).

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist die Vorsteherin des Polizeidepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Balthasar Glättli (Grüne) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 59 gegen 12 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.